



UNIVERSIDAD LIBRE®

Personería Jurídica No. 192 de 1946 de Mingobierno
Nit.: 860.013.798-5



13 de febrero de 2023

LA UNIVERSIDAD LIBRE EN COLOMBIA, CUMPLE 100 AÑOS DE EDUCACIÓN SUPERIOR CON PROPÓSITO Y EN LIBERTAD

- **El 13 de febrero del año 1993, la Universidad Libre abrió sus puertas en la ciudad de Bogotá, con la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas, Facultad de Ingeniería, Escuela de Comercio, Escuela de Artes y Oficios y la Escuela Preparatoria de Bachillerato.**

Con el propósito de establecer una forma de educación enteramente diferente a la que se venía impartiendo tradicionalmente en Colombia, propendiendo por brindar la opción de educación como un antídoto eficaz de las guerras y amenazas a la evolución humana y a la vida, surgió la iniciativa de consolidar la Universidad con su nombre que defendiera la libertad.

Se trató de un modelo fundado en el invariable respeto por los demás y por la libertad de conciencia, en el que se privilegiaría la cátedra y la investigación científica libres; en el que fuera posible erradicar el sectarismo y que con la conquista permanente de muy altos niveles de calidad educativa, abriera oportunidades deseablemente iguales en la vida de la juventud colombiana de todas las procedencias geográficas o étnicas, de diferentes orientaciones políticas o religiosas, de dispares condiciones sociales, procurando especial atención a las debilidades económicas de algunos.

Todo ello se adelantaría en un instituto de carácter privado, en el que fuera posible el ejercicio de la autonomía universitaria y se observara la práctica democrática mediante la elección periódica de representantes de los diferentes estamentos en sus órganos de dirección.

Esos altos principios que la Universidad Libre conserva intactos hasta hoy, posibilitaron su gestación a nivel nacional desde por lo menos el año 1912, por quienes manifestaron su entusiasmo y apoyo de las más diversas formas.





UNIVERSIDAD LIBRE®

Personería Jurídica No. 192 de 1946 de Mingobierno
Nit.: 860.013.798-5



Con el apoyo generoso de prestigiosos directivos y profesores, quienes durante muchos años no cobraron salario alguno por su valioso y fraternal concurso, la Universidad Libre fue creciendo y expandiéndose a diversas regiones de Colombia. En algunos casos inició sus labores con colegios que posteriormente fueron dejando espacio para la organización de Seccionales de nivel universitario.

Hoy son siete las Seccionales, algunas de ellas con más de un campus, teniendo presencia en las ciudades de Bogotá, Cali, Barranquilla, Cartagena, Cúcuta, El Socorro y Pereira.

El número de graduados de las diferentes Seccionales hasta el año 2022, ascendía a 144.148 estudiantes graduados de pregrado y un total de 72.275 estudiantes de posgrado, siendo significativo el número de familias que han confiado su consecución de conocimiento con la comunidad Unilibrista.

Es así como la conquista y conservación de una alta calidad académica ha sido resultado del constante esfuerzo de todos los estamentos de la Universidad desde sus mismos orígenes y la *Reacreditación de Alta Calidad institucional Multicampus*, otorgada por el gobierno nacional hasta el año 2027, así lo demuestra.

De ahí que el lema adoptado en este primer Centenario, que recuerda que en los años recorridos la Universidad Libre ha venido “*Educando en Libertad para la Justicia y la Paz*”, no perderá vigencia al cierre de esta efeméride, sino que, por el contrario continuará marcándole de manera clara su derrotero para que pueda continuar en el camino de sus valiosas realizaciones en beneficio de Colombia, de la vigencia de su democracia y de la paz integral.

Datos de interés:

El 16 de julio del año 1971 se institucionalizó el inicio de la Universidad Libre Seccional Pereira, registrándola en Notaría Primera de Pereira; sin embargo, desde el año 1969 se habría levantado el acta de registro de la creación de la Universidad como fundación, iniciando clases el 15 de febrero de esa vigencia.



www.unilibre.edu.co/pereira